

申し上げます

あいさつ～

明けまして
おめでとうございます

令和4年の年頭にあたり、謹んで新春のお慶びを申し上げます。市民の皆様には旧年中、市政推進にあたり、多大なご理解とご協力を賜りましたことあらためてお礼申し上げます。

一昨年から世界中で猛威を振るう新型コロナウイルス感染症により様相が一変しました。先行きの見えない中始まった令和3年は、コロナ対応と次の跳躍への備えに重点を置きました。

最大の事業であったワクチン接種については、希望される12歳以上のほぼすべての市民に対する2回の接種が終了しました。現在、3回目の実施に向け継続して取り組んでおります。また疲弊した経済の立て直しのため、緊急経済応援給付金、経済回復支援事業などについても継続しております。

また、オリンピック・パラリンピック東京大会は、1年の延期を経て、緊急事態宣言の下で開催されました。益田市では、パラリンピックに出場するアイルランド自転車競技選手団の事前キャンプ実施にあたり、万全の感染症対策を実施したうえで、市民の皆様にも多大なるご支援・ご協力をいただき、無事に選手団をお迎えすることができました。選手の皆様も大いに奮闘し、2つの金メダルを含む4つのメダル獲得などの目覚ましい活躍

を見せてくれました。キャンプを通じて、スポーツが人々に与える力を、選手・市民双方が感じ取ることができたのではないかと思います。コロナ終息の暁には、ぜひ今回のご縁を礎としたアイルランドとの交流、および自転車によるまちづくりを推進していきたいと考えております。

昨年はコロナ禍の中、いわば忍耐の年でしたが、今後は着実に前進を期していきたいと考えております。特にコロナ後のまちづくりとして、「中世日本の傑作 益田を味わう」地方の時代に

輝き再び」のストーリーで日本遺産に認定された、市の中世遺跡群の活用が重要となります。多くの史跡に足を延ばしていただけるようデジタルセンターを整備し、市民の皆様のお力もお借りしながら、観光振興につなげていきたいと考えております。

令和4年は、本市の総合振興計画においてまちの将来像として掲げる「ひとが育ち輝くまち 益田」の実現に向けて、力強い第一歩を踏み出す一年としていきたいと思っております。なお一層のご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げますとともに、市民の皆様のご多幸を心からお祈り申し上げます、新年のごあいさつといたします。



益田市長

山本 浩章

謹んで

新春のご祝詞を

申し上げます

市民の皆様方には、希望に満ちた輝かしい新春をお迎えのことと心よりお慶び申し上げます。

市長 山本 浩章
ほか 職員一同

議長 河野 利文
副議長 和田 昌展
議員 齋藤 勝廣
同 平原 祐一
同 河本 亮
同 高橋 伴典



初春のお慶びを

～新年のご

謹賀新年

市民の皆様におかれましては、希望に満たした令和4年の新春をお健やかに迎えのことと心よりお慶び申し上げます。

また、日頃より市議会の活動並びに市政各般にわたり、深いご理解とご協力をいただき、心より感謝申し上げます。

昨年は、3密の回避などの新しい生活様式も定着し、新型コロナウイルスの予防接種も進み、少しずつではありますが、日常を取り戻しつつあります。コロナ禍で落ち込んだ経済活動を本来の姿に戻すためにも、国、県と連携しながら、引き続き対策を進める必要性を感じています。

本市では、令和2年6月、中世の益田をテーマとしたストーリー「中世日本の傑作 益田を味わう」地方の時代に輝き再び「日本遺産に認定されました。現在、コロナ後を見据え、日本遺産を活用したまちづくりが進められています。

市議会としては、議会の機能向上に向けた新たな取組を進めるため、議長をトップとする協議の場として「議会のあり方検討委員会」を設置し、議会基本条例の目的達成に向けた議会のあり方について検証を行なっていくこととしました。これまでの議会の取組を検証し、議員一人ひとりの力がさらに発揮される益田市議会の実現に向けて議論を進めて参ります。

また、新たに「中山間地域振興特別委員会」「萩・石見空港対策特別委員会」の2つの特別委員会を設置いたしました。

中山間地域振興特別委員会は、人口減少と少子高齢化が進み、さまざまな課題を抱えている中山間地域の持続可能な地域づくりに向け、国、県および地域自治組織と連携しながら効果的な施策を進めるため設置いたしました。議会提案での「中山間地域振興条例」の制定に向け、議論を進めて参ります。

萩・石見空港対策特別委員会は、萩・石見空港の利用率がコロナ禍で大きく下がっている状況ではありますが、萩・石見空港は本市にとって欠くことのできない重要な交通インフラであるため設置いたしました。利用促進対策を踏まえたうえで、空港を活かしたまちづくりなど、さらに幅広く踏み込んだ議論を進め、県、萩・石見空港利用拡大促進協議会および本市へ提言を行なって参ります。

昨年は議会活動の一つとして、3年ぶりに議会報告会を開催し、活発な意見交換の場となりました。引き続き、市民の皆様様の声を議会活動に反映させる取組を進めて参ります。

今後とも、市民の皆様のご指導・ご協力をお願い申し上げますとともに、皆様のご健康とご多幸を心よりお祈り申し上げます。新年のごあいさつといたします。



益田市議会議長

河野 利文



同	同	同	同	同	同	同	同	同	同	同	同	同	同	同	同	同	同
寺戸真二	中島賢治	弥重節子	石川忠司	大賀満成	三浦智	安達美津子	中島守	永見おしえ	弘中英樹	林卓雄	大久保五郎	福原宗男	寺井良徳	佐々木恵二	久保正典	同	同